

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 03:31 PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA Jueves 11 de Noviembre de 2004

BOLSA DE NOTICIAS

+Monseñor Hombach hará denuncias sobre elecciones en Granada. (Portada)

+Hoy a las nueve de la mañana en la Casa Episcopal de Granada monseñor Bernard Hombach ofrecerá una conferencia de prensa para hacer una serie de denuncias alrededor del asesinato de periodista, el proceso electoral y otros temas sumamente delicados para la Iglesia. Esto se da en momentos en que Granada vive una pugna por la Alcaldía de Granada.

+Excluyen a los ministros de Estado. (Pág. 3)

+Al parecer, la bancada sandinista y liberal acordaron dejar cierta ejecutividad al Presidente de la República, y decidieron no incluir en las reformas parciales constitucionales la ratificación del nombramiento de los Ministros de Estado.

+Liberales "afilan espada" para "encerrona" del sábado. (Pág. 3)

+Ya comienzan a oírse voces que claman la renovación de los valores dentro del liderazgo y estructuras del PLC, tras la derrota electoral municipal. Este próximo sábado habrá una "encerrona" del CEN y la asamblea general del partido para evaluar la derrota electoral. "Hay que ver quienes le han hecho daño al partido y los siguen haciendo, dijo la diputada María Eugenia Sequeira y candidata perdedora de la plaza de León.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 12

Programa: **Buenos Días** Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Dr. Mauricio Mendieta (Vocero del APRE)

Tema: Resultado de Elecciones

El doctor Mendieta indicó que "si bien es cierto que hubo una gran abstención, se ganó alcaldías municipales, se castigó al PLC y ganó el pacto. Nosotros no nos comparamos con ellos y vamos a estudiar el por qué de la abstención". Mendieta añadió "fue un error político del Presidente el haber levantado las manos el día que informó a la nación, sobre la acusación de la Contraloría, en el Olof Palme, considero que no debió levantar las manos".

Canal 100%

Programa: **De Mañana**Presentador: Martín Madriz

Invitado: Alejandro Serrano Caldera

Tema: Resultado de las elecciones municipales

Serrano Caldera considera que la abstención no se debió a una causa específica, sino a una menor participación en las elecciones, a una cierta indeferencia frente a los partidos, falta de motivación y un descontento con la clase política en el país, todo esto incidió en la decisión de votar.

Para Serrano el APRE tiene que hacer un análisis sobre un porcentaje de un diez por ciento, debe de

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 - FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 03:31 PAG - 2 -

saber como actuar, por qué el discurso no motivó a los votantes, por lo tanto hay que estudiar esa abstención para las próximas elecciones del 2006.

Canal CDNN

Programa: Agenda

Presentador: Rhina Cardenal Invitado: Eduardo Montealegre

Tema: Resultado de las elecciones municipales

Eduardo Montealegre destacó que la exclusión, la falta de estrategia y el egoísmo por parte de la cúpula son algunos factores que llevaron a la derrota masiva del PLC. Espera que se realice una profunda reflexión en el partido éste sábado, adonde no fue invitado y está seguro que no será invitado, y que los participantes a esa actividad sean sinceros, transmitan el sentir de las bases y realicen una alianza inteligente y estratégica.

Montealegre manifestó que para desarnoldizar el partido habrá que hacer acciones a largo y corto plazo. A largo plazo está, que el pueblo elija a los diputados y no un líder. A corto plazo, los diputados no deben ser presidentes departamentales y los que lo sean, no deben participar en las contiendas electorales.

Criticó el hecho que al día siguiente de la derrota electoral, el PLC pactó con el FSLN para hacer cambios en la Constitución.

Añadió que apelará de nuevo por haber sido excluido como convencional del PLC. Asimismo, dijo que otras de las acciones que tomará, será el hablar con las dirigencias del partido, para transmitirles sus ideas y éstos puedan llevarlas a la reunión del sábado, también visitará diferentes zonas del país, para escuchar directamente a la población.

Expresó que el PLC realizará una convención para "volarle la cabeza" a los que no obedecieron la línea dura del PLC. Hizo un llamado a los liberales a actuar en base a sus principios, a sus convicciones y que le hagan saber a las bases del partido que se requiere un cambio.